



EL CONJUNTO REGIOMONTANO buscará dar otra campanada ante el River Plate y acercarse a la calificación.

Monterrey hará lo que sea para vencer a los argentinos, afirmó "Corcho" Rodríguez

LOS ANGELES AGENCIAS

El centrocampista de Monterrey, Jorge 'Corcho' Rodríguez, fue contundente al señalar que frente a River Plate son capaces de cualquier cosa con tal de obtener su primera victoria en la fase de grupos del Mundial de Clubes.

Los Rayados dieron la campanada al empatar a un gol frente a Inter de Milán, por lo que podrían pelear por el primer lugar en caso de vencer a River Plate en el partido que se celebrará este sábado en el Rose Bowl Stadium de Pasadena, California.

"A ellos para ganarles debes salir de igual a igual. Tienen jerarquía y son intensos. Debes sacarles la pelota para jugar y ser dueños del partido. Siempre hacer lo que sea (para ganar). Sabemos que lo que importa es ganar en el fútbol, es lo único y siempre está la imagen que

DUELO

MONTERREY VS RIVER PLATE

Estadio: Rose Bowl
Hora: 19:00
Transmisión: Canal 5, TUDN, DAZN (gratis) y ViX Premium

OTROS DE HOY

- Mamelodi Sundowns vs Dortmund
Hora: 10:00
- Inter vs Urawa Red
Hora: 13:00
- Fluminense vs Ulsan Hyundai
Hora: 16:00

hay que dejar y demás, pero siempre se intentará hacer lo que sea para ganar", comentó el futbolista, expresó previo a la sesión matutina de este viernes.

REGRESÓ RAMOS

El defensa y capitán de Monterrey, Sergio Ramos, regre-

Mediocampo podría ser debilidad del Monterrey

MIAMI AGENCIA AFP

Marcelo Gallardo, el técnico del River Plate, habló sobre cómo ha preparado el juego contra Monterrey del Mundial de Clubes en donde los regios llegan con la etiqueta de favoritos tras empatar ante Inter de Milán en su debut en el certamen.

El Muñeco destacó la dificultad y jerarquía que le representa el combinado de Domenech Torrent.

"Estamos bien, estamos contentos, después de estar en una competencia como esta para todos es una competencia nueva, entusiasmados por como se va dando, era fundamental arrancar con un triunfo y pasar la etapa de nervios previa a lo que va a ser el partido, y ahora preparando ya el partido de Monterrey con otro nivel de dificultad, pero bien", dijo en entrevista para ESPN Argentina.

Es así que tanto para River como para Gallardo, el mediocampo de Monterrey podría ser la clave para buscar hacerle daño a la plantilla que lidera Sergio Ramos.

"A ellos para ganarles debes salir de igual a igual"

JORGE RODRÍGUEZ
JUGADOR DEL MONTERREY

só a los entrenamientos con el equipo después de trabajar por separado los dos últimos días.

El español llegó a las instalaciones de la UCLA con el resto del equipo para trabajar en la

sesión matutina. A su llegada atendió a los aficionados que estuvieron presentes, mientras que en el terreno de juego demostró que se encontraba al cien por ciento.

Benzema, inalcanzable para Pumas

MÉXICO AGENCIAS

Ha crecido el rumor de Karim Benzema a los Pumas en los últimos días. Y es que el delantero francés de 37 años, está siendo uno de los mejores jugadores de la Liga árabe, recordemos que llegó hace dos años a su actual club, Al Ittihad, y se ha convertido en un referente del equipo.

Es curioso como ha surgido la posibilidad de ver a Karim Benzema en el conjunto felino, si bien es cierto que ya es un jugador experimentado e incluso es más grande que Rogelio Funes Mori (34 años), a quien la afición de los Pumas ha criticado tremendamente por su falta de gol, la llegada del "Gato" sería espectacular.

Efraín Juárez se quedó en los Pumas y hasta el momento no ha llegado ningún refuerzo pero sí han salido varios juga-



EL FRANCÉS KARIM BENZEMA es pretendido por los Universitarios.

dores y algunos más estarían haciendo maletas como Rogelio Funes Mori, Ignacio Pussetto, Leo Suárez y Robert Ergas. Veremos si es capaz de convencer a la directiva de firmar a Karim Benzema.

Contexto: La idea de ver a Karim Benzema vistiendo la

camiseta de los Pumas se presenta, de entrada, como una auténtica utopía. Sin embargo, el ejercicio de imaginar lo que representaría su llegada al fútbol mexicano nos lleva a cifras que evidencian la gran docencia económica entre las ligas.

Tomando como referencia

LO QUE TENDRIAN QUE PAGAR

7 millones de euros por su fichaje

100 millones de euros al año de salario

su actual salario en el Al Ittihad de Arabia Saudita, equipo al que arribó en el verano de 2023, la realidad es que su fichaje sería, para el fútbol mexicano, una fantasía financiera inalcanzable. Y esto sin considerar que le queda un año de contrato a Karim Benzema por lo que los Pumas tendrían que pagar al menos 7 millones de euros que vale en el mercado según el portal de Transfermarkt.



EL VERGONZOSO HECHO SE DIO durante el partido amistoso de la Selección Mexicana frente a Estados Unidos.

México es sancionado por grito homofóbico

MÉXICO AGENCIAS

La FIFA sancionó con 80 mil francos suizos, casi dos millones de pesos, a la Federación Mexicana de Fútbol, debido a que reportó el grito discriminatorio en un juego de la Selección Mexicana, disputado en octubre del 2024. El máximo órgano del balompié mexicano ya apeló la decisión ante el TAS.

De acuerdo a un documento consultado por ESPN, la FIFA contó con observadores en el juego entre México y Estados Unidos, que se celebró en Guadalajara, Jalisco, en octubre del 2024.

Ahí, los observadores de FIFA, notaron que un grupo de entre tres mil y cuatro mil personas hicieron el grito discriminatorio, que es sancionado por el máximo organismo del fútbol, en varias ocasiones, lo que provocó una sanción de 80 mil francos suizos, que equivale a un millón 877 mil 476 pesos.

EL DATO

La sanción impuesta por la FIFA se encuentra en apelación en el TAS, por lo que aún no se han cubierto los dos millones de pesos y se espera que haya una resolución favorable, debido a todas las acciones que se han implementado para acabar con el grito discriminatorio.

La Federación Mexicana de Fútbol apeló la sanción que le impuso la FIFA, por el partido de octubre del 2024, pero el Comité de Apelación la rechazó y confirmó la sanción.

"Se desestima la apelación interpuesta por la Federación Mexicana de Fútbol, parte apelante, contra la Decisión de la Comisión Disciplinaria de la FIFA, dictada el 27 de noviembre de 2024. En consecuencia, se confirma dicha decisión en su totalidad", se lee en el documento consultado.

Estadísticas dan como campeón a Thunder

ESTADOS UNIDOS AGENCIAS

Por vigésima ocasión se disputará un séptimo juego en las Finales de la NBA.

Indiana jugará en Oklahoma City el domingo por la noche en el último partido de la temporada, y el ganador se llevará el Trofeo Larry O'Brien.

Los equipos locales tienen un récord de 15-4 en el juego 7 de las Finales, pero Cleveland de visita en Golden State ganó el más reciente de esos juegos en 2016.

Estos son equipos de alta puntuación. Oklahoma City fue cuarto en puntos por juego en la temporada regular (120,5 por juego) e Indiana fue séptimo (117,4). El Thunder es segundo en esa categoría en los playoffs (115,2),



THUNDER disputará en casa el duelo decisivo por el título.

justo por delante de Indiana, que es tercero (115,1).

En el Juego siete, eso podría no importar.

Ningún equipo ha alcanzado los 100 puntos en el juego siete de las Finales de la NBA desde 1988. Ni siquiera ha superado los 95 puntos, para el caso.

Bayern avanza y deja "moribundo" a Boca

MIAMI, EU AGENCIA AFP

Boca Juniors sufrió este viernes en Miami una amarga derrota 2-1 contra el Bayern Múnich, clasificado para octavos de final del Mundial, tras un partido valiente del club argentino que tuvo el empate a tiro hasta el tramo final.

En un Hard Rock Stadium tomado por la afición boquense, el Xeneize luchó y empató el partido con un gol de Miguel Merentiel en el minuto 66 tras el tanto inicial del delantero del Bayern Harry Kane (18).



BAYERN MUNICH derrotó al Boca Juniors para convertirse en el segundo club en obtener el boleto.

Pero el extremo Michael Olise acabó con la esperanza de Boca en el 84 y mandó a los bávaros a la siguiente ronda, y rompió el invicto que traían los clubes suramericanos frente a los europeos.

